



BADEN FDP-Unter- nehmertagung

Nachdem die FDP anlässlich der Sommertagung im Juni generell über die Notwendigkeit von Schulnoten diskutierte, geht das OK der FDP-Unternehmertagung 2024 der Frage nach, was gegen den Fach- und Arbeitskräftemangel getan werden kann. Das Thema ist brandaktuell. Die Aargauer Unternehmen ringen um qualifizierte Arbeitskräfte und motivierte Lernende. Die FDP Aargau bietet mit dieser Veranstaltung den Referenten und allen Teilnehmenden die Möglichkeit, gemeinsam mögliche Lösungsansätze zu entwickeln. An der Veranstaltung sprechen unter anderem Sabina Freiermuth, Grossrätin und Präsidentin FDP Aargau; Adrian Schoop, Grossrat und CEO Schoop-Gruppe; Regierungsrat Stephan Attiger; Marianne Wildi, Präsidentin Aargauische Industrie- und Handelskammer, und Martin Gautschi, Inhaber Voegtlin-Meyer AG. Um Anmeldung bis am 24. August per E-Mail an info@fdp-ag.ch wird gebeten. Die Veranstaltung ist öffentlich, die Teilnahme ist kostenlos.

**Samstag, 31. August,
9.30 bis 11.30 Uhr
Im Grund 15, Baden-Dättwil**